

# Continuará el frío hasta el fin de semana

En alerta por lluvias, 141 municipios de Veracruz

**Miriam de Regil**

El frente frío número 24, que se mantiene como estacionario sobre el Golfo de México, se verá reforzado hoy por una masa de aire, lo cual provocará nuevos descensos de temperatura en gran parte del país, así como más precipitaciones en el sureste y Península de Yucatán.

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que las condiciones de mal tiempo continuarán hasta el fin de semana, por ello se recomienda a las embarcaciones marítimas del sur del Golfo de México y Golfo de Tehuantepec, así como al transporte terrestre de la Ventosa, Oaxaca, tomar las precauciones necesarias.

Ante los pronósticos, Protección Civil de Veracruz anunció ayer que 141 municipios se mantienen en alerta por las lluvias. Asimismo, en Tabasco dio a conocer que cerró el martes la navegación en su puerto debido al oleaje fuerte y elevado que se registró.

Se esperan lluvias intensas en Chiapas y Yucatán, fuertes en Campeche, Quintana Roo, Tabasco y Veracruz, moderadas en Oaxaca y ligeras en Puebla.

## Norte

“Para el día 15 se estima que una nueva

masa de aire se desbordará a partir de la tarde y mantendrá un ambiente muy frío sobre el norte, noreste y centro del país, así como evento del Norte (viento fuerte) en el litoral del Golfo de México, Istmo y Golfo de Tehuantepec”, apuntó el SMN.

Para la ciudad de México, agregó, se espera una temperatura máxima de 18 grados centígrados por la tarde y una mínima por la mañana de 4 grados centígrados. “Existe potencial para la caída de aguanieve, principalmente en zonas montañosas que rodean al Distrito Federal”.

Los modelos meteorológicos prevén que el sábado ingrese al país un nuevo frente frío, mientras que el 24 se localizará poco definido y en dissipación sobre el Mar Caribe, sin afectar México. “El aire frío asociado continuará manteniendo valores bajos de temperatura principalmente durante la mañana y noche sobre los estados del norte, noreste y oriente del país, recuperándose durante el día. El efecto de norte perderá intensidad paulatinamente”.

Las temperaturas más bajas que se han reportado en las últimas horas fueron en Temósachi, Chihuahua, -10.4 grados centígrados; Saltillo, Coahuila, -1.5; cero grados en Zacatecas y 1.3 grados centígrados en Toluca, Estado de México. ☒

